



千歳市立北陽小学校
5年生 学年通信
2023年6月16日 No.11

運動会が終わりました



一日順延になってしまいましたが、11日(日)に運動会が行われました。開閉会式や全ての種目を見ても、今までで一番の出来栄でした。子どもたちは本当に頑張ったと思います。この経験を活かし、これからの5年生の行事、そして6年生にむけてさらに成長してくれることを期待しています。保護者の方々には、用具の準備や当日までのお子さんの体調管理、そして当日の熱いご声援、本当にありがとうございました。これからもご協力をよろしくお願いいたします。

漢字50問テストがあります



6月20日(火)に漢字50問テストが行われます。範囲は漢字スキルP3~26で、

合格点は90点以上です。90点未満の人は**再テストを行います**。

今週末の家庭学習ノートは漢字50問テストに向けての学習に取り組んでいただきたいです。

プール学習がはじまります



今年度から4年ぶりにプール学習が始まります。久しぶりのプール学習ですので、実際に水に入って学習をする前に2時間の事前学習を行い、プールを利用する上でのマナーやルールも学習します。事前学習の際には「プール利用の心得」を配布しますので、ご家庭でもお子さんと一緒にご確認ください。以下、プール学習の持ち物です。確認と準備をよろしくお願いいたします。

プール学習の持ち物

水着 水泳キャップ タオル ゴーグル 水着を入れる袋

※赤字のものを忘れると、プール学習には**参加できません**。

※なお、持ち物に指定はありません。